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1. Jour Fixe
Fällt am 2.2.22 aus

2. Ernennung Berufungskommission
W1 Tenure Track Professur "Tierernährung und
Weidewirtschaft in den Tropen und Subtropen"

→ Meldet euch - sieht auch ziemlich schlecht aus, wenn von uns nichts kommt.

Anna Struth hat sich hierfür in die Videokonferenz gehängt und schlägt eine Kandidatin
der Grünen Liste vor.

3. Positionspapier Lehre SoSe 2022 Nachtrag
Leon:

An kompletten Fakultätsvorsitz, Rektor, etc geschickt - positive Rückmeldungen.
→ Eigentlich alle stehen dahinter. Kritik an Punkt Alle prüfungsrelevanten Infos müssen
online verfügbar sein, das lag aber mehr an Missverständnissen.

⇒ Chancen stehen gut für reichlich Präsenz-Unterricht im Sommersemester.

4. Ideen Programm zur Abmilderung von
pandemiebedingten Lernrückständen

Großes Programm vom Ministerium zu (you get it).
Dabei sollen nicht nur Lernrückstände, sondern auch soziale Missstände kompensiert
werden. Dies bedeutet: Förderung sozialer und akademischer Integration durch
persönlichen Kontakt - was auch Exkursionen einschließt.
Alle Anträge müssen - Stand jetzt - bis 14.02.22 eingereicht werden, studentische
Gruppen sind von der Fakultät als antragsberechtigt definiert.

Vorschläge:
Martin: Fachschafts-Veranstaltungen mit sozialem Ausklang.

Sonstige: Podiumsdiskussion, Vorträge etc.

→ Laura, Johanna und Melissa.



5. Uniwahlen 2022
Im SS stehen viele neue Wahlen an und wie immer werden massig Kandidaten gesucht
und benötigt. ZB im StuPa müssen noch Leute gewählt werden.

Die Wahlwerbung, die dankenswerter Weise Theresa und Inga bisher gemacht haben,
muss auch neu vergeben werden - laut Hauke sehr spaßig. Simon & Gordon, Inga, Martin,
Daniela und Anne machen schonmal mit.
Martin erstellt eine WA-Gruppe, Interessierte schreiben ihn am besten an.

6. Sonstiges
Martin berichtet von möglicher HiSinOne-Ilias-Schnittstelle (also einer Verknüpfung der
Modulanmeldung mit dem Beitritt zum ILIAS-Kurs).
// Der Raum explodiert.

Einschränkung: Personalmangel in der IT-Abteilung könnte deutlich bremsen.
Aber: Die Schnittstelle wäre eine deutliche Erleichterung für die Studierenden und wenn in
allen Gremien dieser Punkt vorgetragen wird, stehen die Chancen gar nicht schlecht.

BTW: Martin bittet um Zuschriften für Verbesserungsvorschläge der Uni-IT.

Leon berichtet vom Antrag auf Bodenbelag im Budger. Das Baubudget der Uni ist für
dieses und nächstes Jahr verbraucht und es werden nur noch dringend notwendige
Reparaturen durchgeführt.

Hauke: Uni bekommt QSM-Mittel (600k), Aufteilung jetzt bekannt gegeben.

Hauke: Berufungskomission Sonderkulturen sehr Studi-arm, gerade im Interesse der
Studierenden wäre es, wenn mehr Studis dort mitreden. Die Evaluation ist dabei anonym,
man kann sich auch für einen einzelnen Termin einschalten.
Morgen und übermorgen sind die Vorträge.


